
　このたびの能登半島地震により被災された皆様には謹ん
でお見舞い申し上げます。皆様の一日も早い復旧をお祈り申
し上げます。
　新型コロナウイルス感染症の位置づけが５類へと移行
し、ポストコロナ元年と位置づけられた２０２３年は社会経済
活動の正常化が進みましたが、世界各地では戦争や紛争
により多くの人々の命が失われています。日本においても人
口減少、超少子高齢化、労働人口減、児童虐待、貧困など
社会的課題も浮き彫りになり多様性を認めインクル－シブな
社会の構築が重要となってきています。社会の変化が激しく

今後の活動

　年初の能登半島地震、また感染症が未だに蔓延し、世
界では悲惨な争いが絶えず目が離せない一年になりそうで
す。そんな中、女性会の活動は予定通り動き始めました。そ
れぞれの『あれ』に向かって元気にスタートしましょう。 

広報委員会　大川 和代

編集後記

熊谷商工会議所女性会

会長　植野 智恵子

広報委員会　／　委員長 中島千尋　副委員長 大川和代・鈴木智子
　　　　　　　　日向美津江・笠原洋子・堀口綾子・川野辺あき
　　　　　　　　萬年綾子・齋藤真由美・萎沢千津子・水野純子

事務局　／　大島修一・内田茂樹

印　　 刷　／　（株）プリントライフ

令和6年/2024年 新年あけましておめでとうございます

明けましておめでとう
ございます

　皆様におかれましては清 し々い気持ちで新春をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます。2024年1月1日は、暦上最大の吉日と
言われている「天赦日」と「一粒万倍日」が重なる大開運日。そ
して元旦が重なるのは、1000年に7回しかないうちの1日でし
た。ラッキーな事を待っているのではなく、未来の運を開く為、
未来を変える為に準備をし、気持ちよくスタートをきって未来を
作る日です。そして今年は60年に一度の甲辰（きのえたつ）
年。特に成功が期待できる縁起の良い年と言われています。
私は、例年以上に今年一年を笑顔で過ごせるように沢山笑っ
て楽しみ、幸せを祈願いたしました。本年も皆様にとって実り多
く幸せな一年となりますよう心からお祈り申し上げます。そして
能登半島地震により被害に遭われた方 に々お見舞申し上げ
ます。被災された皆様が１日も早い復旧、復興を心より祈念申
し上げます。

　はじめにこの度の能登半島地震により被災された方々に
は心よりお見舞い申し上げます。一日も早く心穏やかに過ごせ
る日々 が訪れますようお祈り申し上げます。
　そして新年明けましておめでとうございます。皆様におかれ
ましては新春を健やかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げ
ます。熊谷商工会議所女性会の活動もコロナ前にほぼ戻りま
したが、その間に必要に迫られたzoomや電子マネーなどの
「非接触型」社会が急速に進んだ感があります。それに伴い
歩いて行ける近所の名店が閉めてしまったと残念なお話もち
らほら聞こえます。覚悟の上の決断ですから全部良しだと思
います。
　「壁を飛び越えてこそ運が動く」今年は辰年。昇り龍のごと
く運気に乗り女性会会員の皆様が笑顔溢れる一年でありま
すようお祈り申し上げます。

熊谷商工会議所女性会

副会長　笠原 洋子

謹んで新春の
お慶び申し上げます

熊谷商工会議所女性会

副会長　高木 久美子

新年おめでとう
ございます

先の見通しが立てにくい時代。ガンジ－が「明日死ぬかのよう
に生き、永遠に生きるかのように学ぶ」と説いています。「人
生１００年時代」と盛んに言われていますが、どんなに長く生
きるようになっても、人生は1日1日、1時間1時間、1刹那の積み
重ね、この世のもの全ては移ろいゆき、生まれては消えていく
もの。「諸行無常」この世の中の真理であり道徳ではないで
しょうか。私たち誰もがそのような世を生きています。今生きて
いることに価値を認め助け合い学びあいながら、新たな成果
と経験を積み重ね絆を深めてまいりたいものです。
　今年の干支「辰」は大きく成長する年と言われています。
今年が皆様にとりまして大きな成長の年となりますよう、女性
の力が一層輝く素晴らしい年となりますように、会員の皆様と
手を携えて未来に向かって新たな歩みを進めてまいりたいと
願っております。今後とも皆様の温かいご指導、ご支援を賜
りますようお願い申し上げますと共に、本年が皆様にとりまし
て輝かしい年となりますようお祈り申し上げます。
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女性の元気が未来を築く

令和五年

9/15
埼玉　女性セミナー

　倒産寸前の町工場を再建した若き女性社長の奮闘記がNHK
「町工場の娘」と題し放送されました。その主人公ダイヤ精機株式
会社 代表取締役社長 諏訪貴子氏を講師に迎え９月１５日埼玉
女性セミナーが大宮で開催されました。今際の際の父より３４歳で
社長を任された氏は、社員たちの猛反発、激しい攻防の中、社員
を理解するため心理カウンセラーの資格を取り、社員に寄り添い徹
底した話し合いに最後は「どこまでも社長について行きます」という
嬉しい言葉を頂いた。
　①物作り大田区を代表する会社にする。②超精密加工を得意と
する多機能工集団。③本流のゲージを守る。の３つの目標を立て
皆一丸となり特許も取得し邁進しました。父親が子供の頃から氏に
帝王学を授けていたエピソードは流石！明るく話される裏には計り知
れぬご苦労が推されました。社内の整理整頓は仕事効率を上げ
実績に大きく貢献したという。若きリーダーはその手腕を買われ岸田
総理の「新しい資本主義実現会議」のメンバーにも選ばれました。
　諏訪氏の益々のご活躍を心より祈念し、残暑厳しい日、大宮駅
構内のゴディバのカフェで美味しいアイスカフェラテを皆笑顔で飲
み干し帰路に着きました。　　　　研修交流委員会　権田 和子

サンタさんの星川お散歩ナイト

熊谷和楽の会、熊谷まち
なかモール委員会主催に
よる「浴衣で大集合第14
回星渓園夕涼み会」のお
手伝いに伺った本年は玉
の池400年の記念の年だ
そうだ。まだまだ蒸暑さの

残る中、風鈴の音色と共に日本舞踊、長唄、三味線など老
若男女の方々が日頃のお稽古の成果を披露した。最後に
お抹茶とお菓子を頂き、久 に々日本文化を堪能した。

研修交流委員会　島村 紀美江

今年もやってきました、まち
なかモール委員会主催の
サンタさんの星川お散歩
ナイト。女性会メンバーは、
お手伝いで参加します。
可愛いちびっこサンタが
星川に現れ、ガラポン目指

しスタンプラリーを楽しみます！今年は誰がケーキをゲットす
るかな？　　　　　　　　　　広報委員会　笠原 洋子

熊谷駅ピアノ設置1周年を
記念し、ささやかなコン
サートが行われました。10
月に開催された〝熊谷駅ピ
アノコンテスト最終審査コ
ンサート〟の優勝者および
ファイナリストの6名と、ピア

ニスト森田義史氏が演奏され、心温まる一時となりました。

レイボックホール（市民会館おおみや）小ホール

令和五年
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令和五年
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熊谷駅ピアノ 1周年記念令和五年
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夕涼み会 まちなかモール委員会

まちなかモール委員会

まちなかモール委員会

令和五年
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輝く経営講座
「熊谷なないろ食堂」代表理事 山口 純子 様

❶関東商工会議所女性会連合会 2024年度総会　（山梨大会）
【日程】　令和6年5月22日（水）
【会場】　ＹＣＣ県民文化ホール　アピオ甲府タワー館
❷第39回 埼玉県商工会議所女性会連合会 通常総会 
　（所沢総会）
【日程】　令和6年6月24日（月）
【会場】　ところざわサクラタウン

熊谷なないろ食堂　代表　山口純子様に「なないろ食堂
の活動について」講演して頂きました。
２０１８年４月より子供食堂として、活動を始められました。地
域の子供達の拠り所として、半年程で利用者さんは、１００
名を超える様になったそうです。多くの企業、お店、個人の
方々からの支援などで、充実した活動をされています。日用
品など足りない時もあるそうなので、私達でも支援出来る物
を直接問い合わせるなどして、少しでも協力出来ればと考
えさせられました。　　　　　  総務委員会　中島 あけみ
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令和6年1月22日　於 ： 熊谷スポーツホテル PARKWING
熊谷商工会議所女性会 新年会
新春を寿ぎ多くの参加者の皆さんと心を一つに

　令和６年１月２２日、熊谷スポーツホテルＰＡＲＫＷＩＮＧに
おいて熊谷商工会議所女性会新年会が開催されました。
植野会長の挨拶では、昨今の自然災害の脅威やら世界各
地で頻発する紛争の危惧にふれ、地球全体のＳＤＧｓ実現
を願いました。そして日本でも元日に発生した能登半島地震
犠牲者の方々への弔意を祈りました。
　女性会メンバーは一丸となって、これからも優しさの絆を
広げつつ更に私たちの存在が地域振興の礎となれるよう皆
で前進してゆきましょうと格調高く宣言がありました。
　また来賓のご祝辞もいただきました。小林市長からは地域
の活性化の施策として、「北部地域振興交流拠点施設」
（まちなかコミュニティひろば）、「利根川新橋建設」などのプ
ロジェクトの話がありました。そして熊谷スマートシティ宣言の

もと防災に力を入れている話、今回の能登半島地震被災
者に対する市営住宅の提供の話等がありました。
　熊谷商工会議所大久保会頭には、女性参画社会の実
現に向けた初動を当市でも考えている。第一歩として女性
会からも当会議所役員の登用をしたい等のお話をいただき
ました。
　懇親会では乾杯のご発声を法人会会長石山様よりいた
だき、華やかな懇談が賑 し々く開始されました。アトラクション
ではものまねタレントのひびきさんをお招きしました。宴を一段
と盛り上げてくださいました。HiBiKiさんは郷ひろみさんのも
のまねで日本一と郷ひろみさんからも花丸のつくタレントで
す。本当に楽しい一夜となりました。
                                   　     常任理事　藤野 佳子

妻沼聖天山 歓喜院 熊谷ラグビー場

令和五年
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令和五年

10/27 秩父
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　昨年11月24日、埼玉県内の女性会の皆様と、熊谷の名
所二ヶ所を訪れました。

令和５年度 埼玉県商工会議所女性会連合会 役員研修会

　１０月２７日（金）熊谷商工会議所女性会の日帰り研修を
開催いたしました。
　今回は「まだ行った事のない、またもう一度行きたい秩父」
と題して、春から計画を練ってきました。参加者は１３名。もう
じき１１月なのに汗ばむ陽気でした。
　アニメの「あの花」の聖地を始め、聖神社では、この日は
一粒万倍日のため、特別なお守りを手にしたり、秩父祭り会
館では「このような施設が熊谷にも欲しいね」という声も。市
内を散策後TVでも紹介された「にぐるまや」でお食事。
　歴史ある「ちちぶ銘仙館」に立寄り、ミューズパークではい
ちょう並木の前でパシャリ。メープルベースでおやつを頂き、
お店の方の説明では、最近の温暖化でカエデの樹液の甘
みが少ないとのこと。
　盛りだくさんのスケジュールでしたが、とても有意義な一日
が過ごせました。　　　　　 

研修交流委員会　島村 紀美江

　第５５回新潟全国大会が日本各地より2500名の会員を
お迎えして盛大に開催されました。「まごころコメておもてな
し」と食の宝庫新潟らしく、お米や日本酒はもちろんのこと新
鮮な海の幸・山の幸で楽しませてくれました。記念講演では
長岡造形大学理事長・佐々木順子氏をお迎えし「変革を
促すリーダ－シップとDE＆Ⅰ」のお話を伺い、アトラクションで
は新潟万代太鼓や民謡・古町芸妓など歴史や文化に触れ
思い出深い大会となりました。　　　  会長　植野 智恵子

於 ： 妻沼聖天山 歓喜院 / 熊谷ラグビー場

秋の日帰り研修旅行

新潟全国大会
第55回全国商工会議所女性会連合会

新潟朱鷺メッセ

　一つ目は、830年もの歴史を刻む妻沼聖天堂でした。華麗
な彫刻で覆われた見事な建物が、江戸の大火の後に、全て
庶民の手で再建された物だと知り、その技術力の高さと
人々の思いの強さに感銘を受けました。
　二つ目は、熊谷の新名所、日本では珍しいラグビー専用の
新スタジアムです。24,000席の客席は圧巻の眺めです！競技
場間際の席では選手達の息遣いさえ聞こえてそうです。絶
対一度は観戦したいと思います。心に残る研修でした。　　

　研修交流委員会　馬場 利香


